Participa Primer Ministro de Vietnam en reunión del G-20



Hanoi, 26 mar (RHC) El primer ministro de Vietnam, Nguyen Xuan Phuc, participó en calidad de invitado, en la cumbre virtual de los dirigentes del Grupo de los 20 (G20) para abordar la situación mundial por el impacto del nuevo coronavirus.

La cita, organizada en formato de videoconferencia por la primera vez en historia a una iniciativa de Arabia Saudita, presidente pro tempore de ese organismo, contó también con la asistencia de otros invitados como España, Jordania, Suiza, Singapur y la Organización Mundial de Salud, el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional.

Los líderes de G20 emitieron una declaración, en la cual se comprometieron a establecer un frente unido contra la pandemia y que la lucha contra el COVID- 19 es la máxima prioridad del grupo.

G20 está compuesto por Argentina, Australia, Brasil, Canadá, China, Francia, Alemania, la India, Indonesia, Italia, Japón, México, Rusia, Arabia Saudita, Sudáfrica, Corea del Sur, Turquía, Estados Unidos y la Unión Europea.

Hasta el momento se registran en el mundo más de 450 mil casos contagiados del coronavirus y más de 20 mil muertes por la enfermedad.

Por su parte, el primer ministro de la India, Narendra Modi, pidió a las naciones del G-20 que presenten un plan de acción concreto para luchar contra la pandemia de la Covid-19.

El primer ministro indio participó hoy en la cumbre virtual del G-20, que se llevó a cabo de forma extraordinaria con la participación de varios líderes, excepto algunos pocos debido a dificultades técnicas para examinar los desafíos que plantea el brote epidémico.

Modi señaló el alarmante costo social y económico de la pandemia, y añadió que el 90 por ciento de los casos de la Covid-19 y el 88 por ciento de las muertes se produjeron en los países del G20, aún cuando éstos comparten el 80 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) mundial y el 60 por ciento de la población mundial.

Fuentes del gobierno de la India dijeron que se adoptó una Declaración Conjunta sobre el nuevo coronavirus que asola el planeta. Los temas de la Declaración incluyen la lucha contra la pandemia, la salvaguarda de la economía, el tratamiento de las perturbaciones del comercio internacional y la mejora de la cooperación mundial.

Modi dijo en su discurso que la pandemia de la Covid-19 era un desafío, pero que también ofrecía una oportunidad única para examinar un nuevo concepto de globalización centrado en la humanidad.

Acotó que los seres humanos deberían estar en el centro de las políticas de las naciones y también hizo hincapié en la necesidad de desarrollar sistemas de atención de la salud adaptables y humanos.

La declaración de la Cumbre pide una respuesta mundial coordinada para luchar contra la pandemia, la adopción de medidas para salvaguardar la economía mundial, la reducción al mínimo de la perturbación del comercio y medidas para mejorar la cooperación mundial.

Se apoyó el fortalecimiento del mandato de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para luchar contra la temible enfermedad contagiosa.

Acordaron contribuir al Fondo de Respuesta Solidaria dirigido por la OMS, con carácter voluntario.

Asimismo, se acordó trabajar para asegurar el flujo de suministros médicos vitales a través de las fronteras, se convino en facilitar el comercio internacional y se hizo hincapié en fortalecer la creación de capacidad.

Los países del G20 se comprometieron a inyectar más de cinco billones de dólares en la economía mundial para contrarrestar el impacto social y económico de la Covid-19.

Fuente agencia vietnamita VNA

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217914-participa-primer-ministro-de-vietnam-en-reunion-del-g-20}$



Radio Habana Cuba